

# #HACEMOSMÁLAGA



## **CONVOCATORIA RUEDA DE PRENSA**

**Convoca: Federación Central Ciudadana.  
Fecha: Martes 18 de octubre - 10.30 horas.  
Lugar: Patio de Banderas, Ayuntamiento de Málaga.  
Avenida de Cervantes, 4**

### **La Federación Central Ciudadana presenta Hacemos Málaga TV**

**La iniciativa audiovisual tiene por objetivo divulgar los monumentos entre la ciudadanía. Cuenta con el apoyo del Área de Cultura del Ayuntamiento de Málaga**

La Federación Central Ciudadana, gracias al apoyo del Área de Cultura del Ayuntamiento de Málaga, presenta Hacemos Málaga TV. Esta iniciativa audiovisual destinada a las redes sociales quiere fomentar el fuerte vínculo emocional existente entre los hitos culturales de la ciudad de Málaga y los colectivos locales. El proyecto ha contado para su desarrollo con Kapikúa, empresa especializada en estrategia y comunicación.

El objetivo de los videos es divulgar la cultura local a través de las redes sociales, para ello cada representante asociativo presenta su monumento favorito y relata detalles sobre el mismo, despidiéndose con el hashtag corporativo #HacemosMálaga. En el cierre del video aparece una pantalla donde aparecen los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS), con los que Central Ciudadana se encuentra especialmente comprometida, dedicando uno de ellos a su explicación.

## Federación Central Ciudadana

Central Ciudadana es una Federación de Asociaciones que aglutina a 120 entidades de todos los ámbitos: cultura, vecinos, salud, acción social, mayores, deportivas, comercio, mujeres y juventud.

Central Ciudadana trabaja fundamentalmente en la cohesión social a través de la participación. Apoya al tejido asociativo en su labor diaria y fomenta las actividades culturales mediante rutas, conferencias, eventos y desde ahora mediante audiovisual.

Las tecnologías de la información y las comunicaciones han revolucionado la forma de promocionar e interpretar el patrimonio cultural. Nuestra forma de vida y de percibir las cosas ha cambiado. Más del 50% de la población española utiliza las redes sociales. Partiendo de esta premisa, Central Ciudadana entiende que los ciudadanos/as deben ser el motor que mueva la ciudad. El principal agente directo y activo, que promueva iniciativas y sea capaz de hacerlas realidad. Por este motivo hace participe a la ciudadanía en la difusión de la cultura malagueña.

Hacemos Málaga TV, en esta primera edición, la conforman 17 videos:

- Estatua de Pablo Picasso. Antonia Carretero (Asoc. Jub. y Pens. 28 de Febrero).
- Obelisco al General Torrijos. Francisco Sánchez (Asoc. Jub. y Pens. 28 de Febrero).
- Teatro Romano. Antonio Márquez (Asociación Doble Corazón).
- Palacio de la Aduana. Fernando Rueda (Asociación de Vecinos Los Sacabeños).
- Alcazaba. Mónica Romero (Asociación Para una Vida Mejor).
- Catedral. Rafael González (Club Deportivo El Sedal).
- Monumento al Comandante Benítez. Luís García. (Asoc. Jub. y Pens. Nueva Málaga).
- Monumento a Salvador Rueda. Antonio Quero (Asociación Utopía de las Artes).
- El Cenachero. Cristina Montero. (Coordinadora Federación Central Ciudadana)
- Monum. Marqués de Larios. Isabel López Mayorga. (Asoc. Cul. Coro Son de Málaga).
- Alameda Principal. Juan J. Arrabal. (Asoc. ODS Medioambiental).
- Mercado de Atarazanas. Luisa García. (Asociación de Mujeres Taray).
- Museo Picasso. Enrique Rodríguez (Asociación de Vecinos Limonar Caleta).
- Iglesia de Santiago. Enrique Vega (Presidente Federación Central Ciudadana).
- Teatro Cervantes. Luís Bermúdez (Asociación de Carnavaleros Malagueños).
- Castillo de Gibralfaro. Daniel Ríos (Asociación Club de Boxeo Málaga).
- ODS. Juan J. Arrabal. (Asoc. ODS Medioambiental).